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DEf~ BUNDESMINISTER 
KIR BAUTEN UND TECHNIK 

Zl. 10. 101/63-1/1/79 

ParlamentalA ische Anfrage Nr. 82 der 
Abg,Dr.Leibenfrost und Gen.betr.Bundes
strasse 127 Ausbaustrecke Neufelden
Rohrbach; Dringlichkeitsreihung. 

im den 
Herrn Präsidenten des Nationalrates 
Anton Ben y a 

Parlament 
1010 H i e n 

Wien, am 1979 08 28 

6rS'/Aß 

1979 -08'" 28 
zu <f2JJ 

Au.f die Anfrage Nr.82, welche die Abgeordneten Dr.Leibenfrost 

und Genossen a.m 4.7. 1979,betreffend Bundesstrasse 127 Ausbaustre'cke 

Neufelden-Rohrbach;Dringlichkeitsreihung an mich gerichtet haben, be

ehre ich mich folgendes mitzuteilen: 

Anlässlich der Beschlußfassung des Bundesstraßengesetzes 1971 
hat der Nationalrat eine Entschließung angenommen, wonach der Bundes

illinis-!:',er fiir Bauten und Technik aufgefordert wurde, sämtliche Ausbau

maßnahmen an Bundesstraßen in einem nach Dringlichkeiten geordneten Be

darfsplan festzul~gen. Entsprechend dieser Entschließung wurde vom 

Bundesministerium für Bauten und Technik im Zusammenwirken mit den Bundes

ländern und Fachexperten eine Reihung der erforderlichen Baumaßnahmen 

durchgeführt. Das Ergebnis ist inder "Dringlichkeitsreihung 1975" zu:

s&nmengefaßt, die dem Nation~.rat zur Kenntnis gebracht wurde. 

In der vorgenannten Entschließung wurde weiters festgelegt,daß 

nach Ablauf von jeweils 5 Jahren der Bedarfsplan unter Beachtung '-Tirt

schaftlicher und struktureller Entvlicklungen neu zu erstellen ist. Dem

entsprechend sind seit dem Jahre 1977 die erforderlichen Beratungen und 

Untersuchungen für eine .ft'ortführungder Dringlichkeitsreihung 19'(5, im 

Gange. 

Zu 2:) --
Bei. der Fortführung der Dringlichkeitsreihung werden sowohl 

die strukturellen Entwicklungen und die geänderten Verkehrsge'wohnhei ten 

als aueh die neuesten wissenschaftlichen Erkenntnisse berücksichtigt. 

~usützlich zu den Kriterien der Dringlichkeitsreihung 1975 
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Ved.ehr li ehe rAus bam .... ert 

Wirtschaftlichkeit 

Verkehrssicherheit und 

Raumplanung 

erfolgt 1ie NeuDe;vcrtung eier Dringlichkeit auchm:>.ch dem KTiteriura 

- Um-.,cltschutz. 

Die Arbeiten an der neuen Dringlichkeitsreibung '"erden 1980 

8.bgeschlossen sein. Konkrete Angaben über die zukünftige Reibung 

einzelner Abschnitte können derzeit noch nicht gerracht werden. 

Fü.r die Urr:.fahrung Neufelden liegt eHl genehmigtes ge!'lcrelles 

Proj ckt vor) für nie U"Jfabrul1g Al tenfelden bI~rei ts das Det ailproj ekt • 

Für die UrnfalE'ung Rohrbach liegt das Detailprojekt derz.eit zurGe~ehmi

gung im Burldcs:winisterium für BautEn und 'l'e(!hnik. 

Über das Ba"J.pl:·o6r8:mm 1980, dessen Ent\,rurf von Oberösterreich 

noch vor::;ü.legen is t ~ w'ird im Herbsi:. ve:::-handelt werden. Angaben über die 

Höhe dei' finanziellen 14i ttel für einzelne Bauvorhaben sind derzeit noch 

nicht möglich. 

Im Hin-oEck auf d.ie finanziellen Gegebenheiten und die Dring

lichk0it von Bauvorhaben auf d.en anderen B1.lndesstraßen in Obel'österreich 

kann eier Ausbau der B 127 nu.r abschnittsveise erfolgen. Nach dem Bau der 

Abschnitte Ottcnsheim, Halding, Dürnberg und Eglberg in den ver

gaügenen Jahren i .... ird derzeit mit. einem Aufwand von rd. 80 Mio S 

cias Baulos "Puchenau-Rudolfsstl'aße 1" realisiert. Als nächstes wird 

der 1 .1'eil der Umfahrung Rohrbach in Angriff genommen werden. 

Genaue Angaben über die Verkehrsf.::'eigabe des Abschnittes Neüf'elden;" 

R:)hr'bacl1 sind aber d".!rzeit nicht möglich. 

68/AB XV. GP - Anfragebeantwortung (gescanntes Original)2 von 2

www.parlament.gv.at




